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Estratto verbale del Consiglio di Istituto n. 7 

del 25 ottobre 2022  

 
Oggi, 25 del mese di Ottobre alle ore 16:15, convocato in presenza , presso l’aula magna dei locali della 

Scuola secondaria di primo grado,   si è riunito il Consiglio d’Istituto,  per discutere i seguenti punti 

posti all’ordine del giorno: 

 

omissis 

 

Sono presenti: 

 

COGNOME E NOME SI/NO COGNOME E NOME SI/NO 

ZURZOLO VITTORIA PAOLA SI BARTOLO ANTONIO STEFANO 

 

SI 

NIRTA MARIA  SI BONFA’ ANTONELLA 

 

SI 

CAMA PAOLA 
 

NO BRUNO PAMELA  

 

SI 

CRUPI ALBERTO 
 

SI FEMIA PAOLA 

   

NO 

MOROSINI ANTONIETTA 
 

SI MESITI ROBERTO FORTUNATO 

 

     NO 

PIZZATA MARIA TERESA 
 

SI PEZZIMENTI GIUSEPPE  

 

NO 

ROMEO MARIA LUCIA 
 

SI  

 

 

SICARI ANTONELLA ELVIRA  
 

SI CRIACO PIETRO . NO 

TALIA DOMENICA  
 

SI MESITI GENNARO       NO 

VOTTARI AGATA   SI   

 

 

Presiede la riunione il Presidente del Consiglio d’Istituto, l’avv. Maria Nirta e svolge le funzioni di  

Segretario la prof.ssa Antonietta Morosini.   

Il  Presidente,  constatata la validità della seduta per il numero degli intervenuti, dichiara aperta la 

stessa e invita a  passare alla trattazione degli argomenti posti all’ordine del giorno. 
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1° Punto 

Lettura verbale seduta precedente 

 

La segretaria, la prof.ssa Antonietta Morosini procede alla lettura del verbale della seduta precedente. 

I componenti del Consiglio ne prendono atto e approvano quanto letto.  

 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO - CON DELIBERA N° 30    

APPROVA ALL’UNANIMITA’ 

                                                                                                                                          

2° Punto 

omissis 

                                        

3° Punto 

Approvazione Integrazioni PTOF e Regolamenti a.s 2022.2023 

 

Prende la parola il Dirigente scolastico, la dott.ssa Vittoria Paola Zurzolo, la quale comunica che il PTOF  

lo scorso anno è stato rinnovato per il triennio 2022/2025, perciò nell’ anno corrente sono stati inseriti 

soltanto i dati attuali che verranno caricati nella piattaforma di Scuola in chiaro e resi pubblici. Le 

finalità sono state espresse in maniera esaustiva lo scorso anno, cosi come i Regolamenti che integrano 

i precedenti. Sono state alleggerite le parti della DDI (Didattica Digitale Integrata) e i Regolamenti 

attuati per la situazione emergenziale. Il consiglio approva all’unanimità. 

 

                           

                                  IL CONSIGLIO D’ISTITUTO - CON DELIBERA N. 30  

APPROVA ALL’UNANIMITA’ 

 

4° Punto                         

Calendario scolastico e chiusura uffici festivi e prefestivi 

  

Il Dirigente scolastico comunica ai membri del Consiglio che al calendario regionale sono state aggiunte 

le date del 2 Novembre e del 20 e 21 Febbraio, nelle quali verranno sospese le attività didattiche; rende 

noto, inoltre, al Consiglio la possibilità di far chiudere gli uffici di segreteria in alcune giornate 

prefestive, ossia il 10 dicembre, il 24 dicembre, il 31 dicembre, il 7 gennaio, l’8 aprile, il 3 giugno, l’1 

luglio, l’8 luglio, il 15 luglio, il 22 luglio, il 29 luglio, il 5 agosto, il 12 agosto,il 14 agosto,il 19 agost0.  I 

Componenti approvano all’unanimità. 

 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO - CON DELIBERA N. 31 

APPROVA ALL’UNANIMITA’ 

 

5° Punto 

Eventuale modifica dell’organizzazione oraria del plesso della Scuola secondaria di primo grado di 

Samo 

                    

  Il Dirigente scolastico comunica di aver ricevuto molte richieste, soprattutto nel plesso di Samo, di 

effettuare la settimana corta. Il problema riscontrato dai genitori è di tipo logistico-organizzativo, in 

quanto la Scuola primaria e la Scuola dell’Infanzia sono chiuse e soltanto la pluriclasse si ritrova a scuola 

il sabato. Non sono da sottovalutare, inoltre, la questione economica e il risparmio energetico  . Ad anno 

inoltrato non è consentito richiedere la settimana corta, ma si potrebbe utilizzare il tempo lungo, ossia 

far ultimare le lezioni alle ore 14:00 , anziché alle ore 13:00. Naturalmente, saranno previsti due 

intervalli , uno alle ore 10:00 e uno alle ore 12:00. Il nuovo orario entrerà in vigore nel mese di novembre. 

Il Dirigente chiede al Consiglio di esprimersi e i componenti approvano all’unanimità.   

 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO - CON DELIBERA N. 32 

APPROVA ALL’UNANIMITA’ 

6° Punto 

omissis 



7° Punto 

Giochi sportivi e attività complementari di Educazione fisica; 

 

Prende la parola il Vicepreside, il prof. Alberto Crupi, il quale comunica la sua soddisfazione per i lavori 

, appena iniziati, per la creazione di un campetto di pallavolo, pallacanestro e calcio , in cemento, delle 

dimensioni di quindici metri per ventidue, che darà la possibilità a tutti gli alunni di utilizzarlo. I lavori 

verranno ultimati velocemente, in un paio di settimane e, subito dopo, si provvederà all’inaugurazione. 

Il consiglio approva all’unanimità. 

 

                                   IL CONSIGLIO D’ISTITUTO - CON DELIBERA N. 33  

APPROVA ALL’UNANIMITA’ 

 

8° Punto 

Partecipazione a Progetti PON; 

 

Il Vicepreside, il prof. Alberto Crupi, comunica che l’I.C. parteciperà, come ogni anno, ad alcuni progetti 

PON banditi dal Ministero. Propone ai componenti del Consiglio di realizzare un’unica approvazione per 

tutti i progetti ai quali l’Istituto aderirà nell’anno scolastico in corso, in modo da non dover riunire il 

Consiglio d’Istituto ogni qualvolta se ne presenti l’occasione.  

Si propone anche la formale assunzione a bilancio dei finanziamenti relativi ai PON: 

1. Cod. prog.: 10.1.1A-FDRPOC-CL-2022-140 - Titolo “La scuola a sostegno dei più deboli”                   

€ 19.911,60  ; 

2. Cod. prog.: 10.2.2A-FDRPOC-CL-2022-169 – Titolo “Potenziamento degli apprendimenti e delle 

competenze chiave” € 19.911,60; 

3. Cod. prog.: 13.1.5A-FESRPON-CL-2022-74 – Titolo “Ambienti didattici innovativi per le scuole 

dell’infanzia” € 75.000,00.  

Inoltre, si autorizza il Dirigente Scolastico allo svolgimento dell’incarico aggiuntivo di Progettazione 

nell’ambito del Progetto FESR “Ambienti didattici innovativi per le scuole dell’infanzia” e di assumere 

l’incarico di Responsabile Unico del Procedimento (RUP) per la realizzazione dello stesso progetto.  

Il consiglio approva all’unanimità. 

 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO - CON DELIBERA N. 34 

APPROVA ALL’UNANIMITA’ 

 

9° Punto 

omissis 

 

 

Esauriti gli argomenti all’ordine del giorno, la seduta è tolta alle ore 17.30 e di essa viene sottoscritto 

il seguente verbale.       
 

 

  IL SEGRETARIO 

f.to Antonietta Morosini                    

 

    

   IL PRESIDENTE 
  f.to Avv. Maria Nirta 
 

 

 
 

  

   
-   
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